



- » Home
- » Abgeordnete
- » Themen + Kampagnen
- » Fragen? Wir wollen's wissen
- » Mitmachen
- » Bezirke
- » Partei
- » Netzwerk
- » Presse
- » Newsletter

Suchbegriff eingeben



Tempo 30 in der Nacht

Weit mehr als 100.000 WienerInnen wohnen an stark befahrenen ...
am 22. Juni

Das Kasperltheater mit der Volksbefragung

Die ÖVP glaubt, mit einer Volksbefragung zum Parkpickerl ...
am 17. Juni

Die Grüne Verkehrswende wirkt
Seit November 2010 sind wir Grüne Regierungspartner in Wien. ...
am 8. Mai

- » [Foto 1 \(Mai 2010, Credits: Keinrath\) \(.jpg, 1,6 MB\)](#)
- » [Foto 2 \(Mai 2010, Credits: Keinrath\) \(.jpg, 2,6 MB\)](#)
- » [Foto 3 \(Mai 2010, Credits: Keinrath\) \(.jpg, 2,2 MB\)](#)
- » [Foto 4 \(Mai 2010, Credits: Keinrath\) \(.jpg, 1,6 MB\)](#)



Maresch: Dritte Piste am Flughafen Wien belastet AnrainerInnen weiter
Dienstag, 14:14

Maresch: Gespräche mit ÖVP zum Parkpickerl werden fortgesetzt
Montag, 14:06

Maresch: FPÖ will keine schönere Ottakringer Straße
am 6. Juni

Rüdiger Maresch

Schwerpunkte: Umwelt, BürgerInnenbeteiligung, Verkehr

"Wir Grünen haben die Kraft Klimaschutz und Umverteilung durchzusetzen. Ich bin mit meinem Mut und meiner Ausdauer dabei."



» ruediger.maresch@gruene.at

- » Seit 2001 Grüner Gemeinderat und Landtagsabgeordneter in Wien
- » Engagiert im Verein Agenda 21 Wien
- » bis 2001 Klubobmann der Alsergründer Grünen
- » AHS-Lehrer für Englisch, Geschichte und politische Bildung
- » Verheiratet, 3 Kinder
- » Geboren 1952

 ich auf facebook



30:54 min
Bürgeranwalt -
Fluglärm über Wien -
11.2.2012



4:01 min
Rette den Schulhof der
GRG Geblergasse!



2:25 min
Rede Rüdiger
Maresch, Klubklausur
der Grünen Wien

Das Parkpickerl - Gut für Wien

am 20. Juni Das Parkpickerl bringt mehr Lebensqualität für alle WienerInnen: bessere Luft, weniger Lärm, weniger Feinstaub und mehr öffentlich zugänglichen Raum. Darum ist das Parkpickerl gut für Wien.

Das Parkpickerl bringt's

am 6. Juni Das Parkpickerl kommt am ersten Oktober 2012. Wir werden AutofahrerInnen mit guten Argumenten von der Fairness und der Sinnhaftigkeit der Maßnahme überzeugen.

Fotogalerie vom Tag der Befreiung 2012

am 9. Mai Wir haben am achten Mai den Tag der Befreiung von den Nazis mitgefeiert und uns nicht um das ängstliche Häuflein Burschenschaffer gekümmert, die den Tag wie immer betraueren. Hier die Fotos vom Fest am Heldenplatz.

Penzing sagt auch JA zum Parkpickerl

am 23. März In der gestrigen Sitzung der Bezirksvertretung wurde nach mehrstündiger Debatte mit den Stimmen der Grünen und der SPÖ die Einführung des Parkpickerls in Teilen des Bezirks beschlossen - unter heftigen Attacken von Seiten der ÖVP und FPÖ.

Ottakring sagt auch JA zum Parkpickerl

am 9. März Nach Hernals hat sich nun auch der 16. Bezirk für das Parkpickerl ausgesprochen und somit für mehr Lebensqualität. Wir freuen uns und erwarten mit Spannung die Ergebnisse aus Währing, wo die BürgerInnenbefragung gerade endet.

Hernals sagt Ja zum Parkpickerl

am 8. März Ab 1. Oktober wird Hernals weniger unter Feinstaub, Autoabgasen und Lärm leiden. Und die AnrainerInnen können sich über mehr freie Parkplätze freuen.

Meidling sagt Ja zum Parkpickerl

am 27. Februar Die Meidlinger Bezirksvertretung hat heute die Einführung einer flächendeckenden Kurzparkzone für den 12. Bezirk grundsätzlich

beschlossen. Gut so, finden wir.

Grüner Erfolg bei Tempo 30-Befragung

am 24. Februar Zwei Drittel der WähringerInnen haben für mehr Lebensqualität gestimmt: im Gürtelviertel in Währing werden jetzt alle Nebenstraßen zu Tempo 30-Zonen.

Die Machbarkeitsstudie zum 13er

am 3. Februar Nur zu gerne hätten wir eine Straßenbahn anstatt der Buslinie 13A, darum haben wir mit unserem Regierungspartner auch eine Machbarkeitsstudie vereinbart. Ihr Fazit: technisch machbar, aber sehr teuer.

Tempo 30 kommt

am 12. Januar Bei der Einführung der 30-km/h-Zonen wollen wir Tempo machen. Beginnend mit diesem Jahr sollen in ganz Wien in Wohngebieten weitere Straßen nur noch mit 30 Stundenkilometern befahren werden dürfen. Der Onlinestandard berichtet.

Erinnern und Zeichen setzen!

am 11. Januar Am 27. Jänner 2012 jährt sich die Befreiung des Konzentrations- und Vernichtungslagers Auschwitz. Wir sind Teil einer Plattform, die eine Gedenk- und Aktionswoche gegen Rassismus, Antisemitismus und Rechtsextremismus veranstaltet. Mach mit!

Lobauautobahn: zurück an den Start!

28.11.2011 Noch bis zum 1.12.2011 liegt das Projekt Lobauautobahn im Rahmen der Umweltverträglichkeitsprüfung (UVP) zur öffentlichen Auflage auf. Wir haben die Unterlagen von einem Verkehrsplaner der TU Wien prüfen lassen. Das Ergebnis der Studie ist eindeutig. Die Verkehrsprognosen stimmen einfach nicht.



Alle Bezirksgrünen

1 2 3 4 5 6
7 8 9 10 11 12
13 14 15 16 17 18
19 20 21 22 23

- » Landesbüro
- » Rathausklub
- » Kontakt
- » Impressum